

古代くん広場



王塚装飾古墳館の
マスコットキャラクター 古代くん

土師老松宮 例大祭

五穀豊穡を願って 獅子が舞い、神楽が舞う

4 / 27 日

土師老松宮で、例大祭が開催されました。五穀豊穡を願って行われる土師の獅子舞は、上土師地区と下土師地区が交替で行っており、今回は上土師が担当。

勇壮な獅子舞のほか、色鮮やかな衣装を身にまとった子どもたちによる太鼓の回り打ちや神楽が奉納されました。神社ではこのほか、餅まきなども行われ、多くの見物客で賑わいました。



▲1 子どもたちによる太鼓の回り打ちは、笛の音色に合わせて交替でリズムよく太鼓を打ちます。 2 獅子に食べられている訳ではありません！獅子に頭を噛まれると、無病息災に過ごせると言われています。 3 勇壮な獅子舞の姿に、境内には歓声が響きます。

桂老連 平成 26 年度総会・創立 50 周年式典

健康と地域貢献で 50 年 これからも元気に活動を

4 / 26 日

桂川町老人クラブ連合会の平成 26 年度総会と創立 50 周年式典が、住民センター大ホールで開催されました。

昭和 38 年に設立された桂老連は、健康と地域貢献をテーマに様々な活動を行ってきました。式典では、会員による踊りや桂川中学校吹奏楽部による演奏、講師を招いての健康体操教室などが行われ、参加者を楽しませました。



▲式典には多くの会員が参加しました。

王塚古墳 春の特別公開

装飾壁画めあてに 町内外から多くの見学者

4 / 19 日 ~ 20 日

王塚古墳で春の特別公開が行われました。本物の王塚古墳の装飾壁画を見学できる機会とあって、2日間で町内外から 606 人の見学者が訪れました。

また、王塚古墳公園内では、とれたて村による農産物直売やポロンテ 21 や王塚太鼓など桂川町内の団体による出店のほか、夢・人・未来塾によるまが玉づくりの体験コーナーなども催されました。



▲中には北海道や東京から見学に来た人も。